

Camille Boullier (LISE)

Profession de foi

Cher.es collègues, le 24 juin prochain se tient l'élection des cinq représentant.es des doctorant.es de l'école doctorale Abbé Grégoire, pour un mandat d'un an.

La présence de représentant.es des doctorant.es au sein du conseil de l'ED nous permet collectivement d'assurer une plus grande transparence des instances, et de garantir une circulation plus rapide et plus directe des informations nous concernant, notamment lorsqu'il s'agit de faire remonter des difficultés relatives au parcours doctoral. Mais elle est également le premier moyen dont nous bénéficions pour construire des ponts entre laboratoires et collectifs doctorants, à un moment où nous manquons de leviers pour avancer en nombre une réponse à des réformes de fonds relatives à l'éducation et la recherche, comme cela a été le cas cette année lors de l'annonce de la préparation de la Loi de Programmation Pluriannuelle de la Recherche (LPPR). La crise économique et sanitaire que nous connaissons appelle par ailleurs une représentation large en instance qui permette de remonter rapidement les difficultés que vous pouvez rencontrer individuellement ou collectivement.

Afin de poursuivre les chantiers initiés avec Sinclair Voinet au sein de l'ED mais également au sein de la commission CVEC, je me permets de proposer le renouvellement de ma candidature au conseil de l'école doctorale Abbé Grégoire pour un an. Il s'agit ainsi tout à la fois de faire avancer les projets initiés (recensement des besoins en termes de formation doctorale, recherche d'un espace de travail interlabos pour les doctorant.es, sensibilisation aux questions de harcèlement moral et sexuel dans l'ESR, accès au médecin de prévention du Cnam, accès à une liste de diffusion pour les représentant.es etc.) mais également d'en assurer la transmission aux autres représentant.es intéressé.es.

Camille Boullier

Doctorante en 4^{ème} année de thèse en sociologie (Lise)